



Les membres du Conseil
de fondation, la direction,
le personnel et les résidents de
La Colline à Chexbres

ont le profond regret d'annoncer le
décès de

Monsieur
Jean-Daniel DELAY

*Très estimé Vice-président
depuis 2005*

Nous lui témoignons nos plus
sincères remerciements et notre
très grande gratitude pour son
engagement et son dynamisme qu'il
a mis au service de notre institution
durant ces nombreuses années.

Nous présentons toute notre
sympathie à ses proches.

Pour les obsèques, veuillez vous
référer à l'avis de la famille.